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lD:0801-1988-10504

lnforme de evaluación en Publ¡cidad y Protocolo de la alcaldía de La t¡ma del mes de
enero del 2024, mes a mes se brinda un informe de las principales actividades que se

realizan en el departamento de Publicidad y Protocolo, en el cual se real¡zan artes,

videos, en vivos, fotografías entre otros. Por otra parte, las redes sociales s¡rven para

que los contribuyentes sepan en que se ¡nvierte el dinero de sus aportaciones, ya sea a

través de obras sociales, entrega de ayudas entre otras.

S¡empre se da cobertura de cada uno de los departamentos de la munic¡palidad, de una
rnanera ef¡caz y rápida, tamb¡én se dio la atenc¡ón a los med¡os de comun¡cac¡ón entre
otros, las comunicaciones han cambiado a lo largo del t¡empo y las redes sociales hoy
por hoy son el medio de comun¡cac¡ón que más rápido llega a las pe.sonas y se puede

tener un contacto d¡redo con ellos.

Se real¡zaron artes o d¡seños para los departamentos de La lvlujer, Ofic¡na de Deportes,
Desarrollo Comun¡tar¡o y Control fributario, Obras Públicas, entre otras act¡vidades.

s¡empre trabajamos para hacer una página más ¡nteractiva y que tenga mayores

reacc¡ones por parte de la comun¡dad lirreña, recordando que lo que se trasmite en ella
es los trabajos mun¡c¡pales.

DESCRIPCION DE PRINCIPAI.ES ACTIVIDADES DEL MES DE ENERO DEL 2024.

01-01-2024 5e realizó una five por Facebook abordando el tema del pa8o de

impuesto con el jefe de Control Tributario.

O2-OI-2O24 Se real¡zó trabajos de mantenimiento por parte de Aguas de La

Lima deltanque que suministra el servicio de agua potable a la Col. Sitraterco.

La acción fue cubierta por el departamento de Publicidad y Protocolo.

03 0'l -2024 Se dio cobertura los trabajos de terracería en la calle 7 y 20, entre

la primera y la tercera avenida de la Colonia La Paz.



04-01-2024 Cobertura de los trabajos por parte de Medio Ambiente que han
realizado labores de Chapia y limpieza en el libramiento que comprende
desde la gasolinera Texaco.

05-01-2024 Se realizó el flayer para el departamento de Deportes sobre el

torneo de Baloncesto.

08-01-2024 Se dio cobertura al alcalde en la supervisión de trabajos limpieza
y mantenim¡ento de la red de Alcantarillado Sanitario en la colonia planeta.
10-01-2024 Se creo un flayer para el departamento de Control Tributario
sobre el beneficio de pagar los impuestos antes del mes de enero para tener
descuento del 10 por ciento.

También se hizo el arte y el llamado para part¡cipar en el campamento "La

Ruta de mis sueños" y conocer las funciones que realizan en la Policía

Nacional con enfoque para los niños por parte de la oficina de deportes.
J.O-OL-2O24 Se realizó nuevamente el five por Facebook abordando el tema del
pago de impuesto con el jefe de Control Tributario, también se contó con el

personal de la Cámara de lndustria y Comercio de La Lima.

Se dio la cobertura de los trabajos realizados por parte de Medio Ambiente, en

esta ocasión la limpieza de los cementerios, el alcalde Santos Laínez inspecciono

los trabajos realizados personalmente.

También se dio cobertura a los trabajos que se realizan en el parque infantil en

la colonia la Roma, la obra servirá para los niños de las colonias aledañas para

que tengan un lugar para la recreación.

LL-OL-2O24 Se dio cobertura al alcalde en la inspección de los trabajos de

alcantarillado en el sector de Cruz de Valencia.

Así mismo, el edil Santos Laínez inspecciono los trabajos de construcción que se

realizan en el Parque lnfantil que se construye en la colonia Filadelfia.

t2-O2-2O24 Se dio cobertura lo que fue el campamento "La ruta de mis sueños",

que fue realizando por personal de la Policía Municipal en conjunto con el

departamento de Deportes de la Municipalidad de La Lima.

También se realizó el flayer para la página de la municipalidad de La Lima

sobre, que se estaría laborando los sábados del mes de enero para poder

recaudar mayor cantidad fondos municipales.

13-01-2024 Se realizó el evento en el Gimnasio Municipal con los patronatos

de nuestro municipio, ahí el alcalde abordo temas de interés como los

proyectos que se ejecutan en algunas comunidades del municipio.

14-01-2023 Se realizó la cobertura del evento de deportes en el Polideportivo

Chulavista.

15-01-2024 Se realizó una flayer en conmemoración del 142 aniversario de la

PolicÍa Nacional de Honduras.

L6-O1-2024 Este día se realizó una reunión con autoridades munic¡pales y con

autoridades de gobernación, el Centro de Estudios para el valle de Sula, la Sit,

Copeco y el Comité de Emergencia Municipal, el tema a tratar fue la
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planificación de trabajó para Ias áreas más vulnerables del municipio de La Lima
como ser: mejoramientos de infraestructur4 mejoramiento de vivienda,
meioramiento de drenaje de aguas lluvias, fortalecimiento humano en cada una
de las comunidades más vulnerables.
16-01-2024 Se realizó un video sobre el evento de los patronatos y los temas que

se trataron en el evento-

También se le dio cobertura sobre la reparación de las calles en la colonia San

Francisco, la accíón se realiza por el departamento de Obras Públicas.

t7 -OL-2O24 Se reatizó e[ arte para e[ departamento de Catastro sobre
obtener descuento det pago de impuestos.
Este día se estuvo reat¡zando [a timpieza y chapia de[ lnst¡tuto Va[]e De

Sula ubicado en [a Residencial 0ro Verde, las timpiezas fueron reatizadas
por parte de[ persona[ de Medio Ambiente.
Se dio la limpieza del boulevard en e[ sector de [a Colonia Nuevo San

Juan, ta acción se reatizó por personat de Obras Púbticas.
Se realizó un arte para et departamento de Control Tributario sobre [a

atención at ctiente, sobre ta forma de obtener información sobre los
estados de impuesto de los contribuyentes.
18-01-2024 Se superv¡só las instalaciones donde se está construyendo un
parque ¡nfantit, [a obra está siendo financiada por e[ proyeclo Fostering
Hope de Word Vision y será de gran utitidad para las comunidades que [o
utilizaran, entre e[[os esta: La colonia La Fitadelfia y La Roma. Los niños
det sector tendrán un lugar donde podrán desarroltar aún más su
creat¡v¡dad, además podrán realizar actividad fís¡ca.
Se realizó e[ traba¡o de limpieza y desazotvamiento de las alcantarittas
de[ canaI de [a colonia Betta Vista y Canal de ativio de [a Colonia La Mesa,
ambas acciones se realizaron con personal de Medio Ambiente.
19 -01-2024 Se hizo un arte para las redes sociates informando a [a
población que e[ día 20 de enero se estaría laborando de 8:00 a.m. a l2:00
m.

Se reatizó tos trabajos de terracería en [a colonia Fitadetfia, ta acción se
realizó por personal de 0bras Púbticas.
Este día e[ personal de Medio Ambiente se tras]adó hasta [a colonia
Planeta, donde se realizó [a limpieza y chapia del campo de futbo[ de

dicha colonia.
Se realizó un arte en conmemoración det día det árbitro hondureño, et
mismo fue pubticado en las redes sociales de ta municipatidad.
Este día el edit timeño hizo una donación de un tanque de agua para la
cotonia Cristo Rey, más de 50 famitias se verán beneficiadas con [a

acción.
2O-0L-2O24 Este día e[ alcatde hizo entrega de raciones de alimentos para

algunos pobtadores de ta cotonia La Reformada, La Municipal y Martínez
Rivera.
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Este día se hizo ta Chap¡a en et pred¡o donde está ubicada ta de (a Escueta
D¡tc¡a Fernández de ta Colonia Nuevo San Juan, ta acción se ejecutó por
et departamento de Medio Amb¡ente.
22-01-2021. A solicilud de los vec¡nos de ta cotonia La Roma, se reatizó ta
terracería en d¡cha cotonia, personal de Obras púbticas fueron los
encargados de hacer [a ácción en el sector.
Este día personat de obras Púbticas se trastadó hasta et sector de ta
cotonia Pineda con maquinaria que ayudaría a evacuar el agua acumutada
por tas ttuv¡as.
23-01-2024 Et atcatde Santos Laínez, se trastadó hasta Teguc¡gatpa, para
recibir mobitiario y equipo de oficina para et fortalec¡miento del "centro
de solución extrajudiciat de conft¡ctos municipat', actua(mente en este
lugar sirve para conc¡l¡ar confl¡ctos en [a zona.
Se reatizó trabajos de lerracería en t¿ coton¡a Los Pinos, personat de
0bras Púbt¡cas fue el encargado del mantenimiento en d¡cha zona.
Se Hizo una Mini Brigada de Evatuación Nutricionat lnlant¡t por parte de
Save The Chitdren, en el Potideportivo Chutav¡sta, se contó con e[ apoyo
de ta Oficina de Deportes, Desarrotlo Comunitario y Convida, en ta brigada
se d¡o atenc¡ón méd¡ca a cada uno de tos niños que acudió con su
supervisor o padre de fam¡[ia.
Personal de Medio Ambiente se trastadó hasta el tr¡aje de la L¡ma a

reatizar trabajos de limp¡eza y chapia, de esta manera e[ personál se
mov¡tiza en d¡versas zonas haciendo [impieza y dando manten¡mienlo en

las áreas verdes.
25-02-2024 Se reatizó un arle en conmemoración det día de ta Mujer
Hondureña, el m¡smo fue rept¡cado en tas redes soc¡ales de [a

mun¡cipatidad.
El departamento de Med¡o Amb¡ente real¡zo trabajos de [impieza en

d¡versas zonas; entre los que destacan: [impieza en et predio de[ Correo
Nacionat, et área verde de [a Ptaza Juvenlud, además de ta Chapea det
Centro de Satud y et área verde del k¡nder que se encuentra ubicado en

Ftores de 0r¡ente.
En conmemoración det día de La Mujer Hondureña se reatizó un almuerzo
para tas empteadas que lrabajan en [a mun¡cipal¡dad por parte del
Departamenlo se reatizaron una charla donde se expuso ta importancia
y por qué se conmemora esa fecha,
Se rea(izaron trabajos de lerracería en e[ barrio eI Cementer¡0, parte de

[a acc¡ón fue reel.¡zede por et departamento de 0bras Púbt¡cas.

Los niños del Consejo lnfantit recibieron un talter de p¡ntura de tos

espacios amigabtes de Word visón, gracias tas enseñanzas y técnicas

adquir¡da los niños real¡zaron un mural en ta escueta de Guaruma I como
parte de ta práct¡ca adquir¡da.
26-07-2024 Se reatizaron tas pr¡meras bodas det año, un totat de 17

parejas se juraron amor eterno en [as instataciones de ta mun¡cipal¡dad
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Se realizó arte para anunc¡arles a los contribuyentes que [a

mun¡c¡pal¡dad estaría atendiendo el día sábado 27 de enero.
E[ departamento de deportes realizó e[ primer torneo de bé¡sbot con los
estudiantes de la escueta Sheridan Bitingüe, los alumnos tuvieron una
mañana amena en e[ Potideportivo Chulav¡sta y realizaron por primera
vez un torneo de este tipo, los estudiantes conocieron un poco acerca de
ta disciptina, así mismo este tipo de torneos se [[evarán a otras
instituciones tanto públ¡cas como privadas.
27 -ot-2o24 Se realizan [abores de [impieza en [a Guardería de [a Lima,

empleados de Desarrotlo Comunitario y 0bras Púbt¡cas se han hecho
presente en e[ lugar y han pintado y lavado las instataciones que pronto
recibirán a los niños que llegan a[ sector.
29-Ol-2O24 El alcalde viajo hasta Tegucigalpa y se reunió con autoridades de

Gobernación y algunos diputados para buscar traer mayor ¡nversión al mun¡c¡pio

de La Lima.

30-01-2024 Se realizó el arte sobre el '"Torneo de lntermedia Municipal" para el

departamento de Deportes.
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